



東中学校だより(11) 令和5年3月16日

莞あかくそびえて建てり

校歌の一節より

佐久市立東中学校 〒385-0007 佐久市新子田 1396-1 Tel.67-2392 文責:召田幸司(教頭)



祝 ご卒業

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

卒業生の保護者の皆様、義務教育9年間の課程を修了し、立派に頼もしく成長したお子様の姿に、感慨もひとしおのことと存じます。卒業生の門出を、在校生及び職員一同、心からお祝い申し上げます。

卒業証書授与式 学校長式辞

卒業生のみなさん、卒業おめでとうございます。今日この日が、これからの人生に向けて、希望に満ちた門出になることを願っています。また、保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。今まで本校の教育活動に寄せていただきました、ご理解・ご支援に深く感謝申し上げます。卒業生の前途を祝し、さらなる成長を心から祈念しております。卒業にあたって、みなさんにある一人の人物を紹介します。

「すしごんまい」というすしチェーン店を展開する「つきじ喜代村(きよむら)」の社長、木村 清 さんです。パツと思いきふ人は少ないかもしれませんが、マグロの初セリで、非常に高い値段で落札した人といえば分かるかもしれません。マグロの解体も得意で、テレビでは「マグロ大王」と呼ばれています。東日本大震災の翌年には、海外のすしチェーン店と競り合い、初競りの「一番マグロ」が初めて五千万円を超えました。初競りのマグロは縁起物とされ、当時は震災の影響が強く残っていたので、日本人たちに一番マグロを食べてもらって元気になってほしい、との一心でがんばったそうです。一番高かったのは二〇一九年の初セリで、マグロ一匹を三億三千五百万円で落札しました。寿司一貫にすると一万二千元ほどですが、それでも定価の三九八円で提供しました。その後はコロナで自粛ムードが続いたので、それ以降は、高額での落札も自粛しているそうです。

そのような木村社長ですが、子どものころは、決して豊かな生活を送ってはいませんでした。三歳で父を亡くしてから一家総出で働きました。戦闘機のパイロットになりたくて航空自衛隊に入隊したのですが、訓練中の事故で目にけがを負い、その道をあきらめました。その後いくつかの職を転々として水産会社に就職し、それから五十年近くたっています。高値で仕入れたマグロでも、1貫三九八円の値段を崩さなかったというこだわりには、木村社長の幼いころの体験があります。子どもの頃、親戚や知り合いの冠婚葬祭に出かけたお母さんは、そこで出された折り詰めを食べずに、いつも持ち帰ってくれました。ある日、その中にマグロの切り身が2切れ入っていました。当時のマグロは高級魚、そのとき家にいたのは二人のお姉さんと自分とお母さん。お母さんは「一人で食べればそれで終わりだけど、これを二つに切れば家族四人で食べられる。一人で食べるより、家族みんなで食べた方がおいしいに決まっているし、喜びも4倍になるよ」と4つに切って食べたそうです。昭和三十年代の話です。その切り身は安いキハダマグロの赤身だったらしいのですが、わずか半切れのそのマグロの味は今でも忘れられない。その時の思いから、たとえ高価な初マグロであっても、一人でも多くの方に食べてもらえるよう、価格を変えずに提供したのだそうです。

みなさん、子どもの頃の思い出は一生の宝です。楽しい思い出もあるでしょうが、中には辛かったことや苦しかったこともあると思います。それらすべてが自分自身の宝物です。ぜひこれからの人生に役立ててほしいと願っています。卒業生の皆さん、卒業おめでとう。

令和五年 三月十六日

佐久市立東中学校長 緑川 篤

令和4年度末で転任される先生方～お世話になりました～

- | | | |
|--------------------|----|----------------|
| ◆緑川 篤 (学校長) | 転任 | 組合立依田窪南部中学校へ |
| ◆井出 厚 (生徒指導主事・国語) | 転任 | 佐久市立野沢中学校へ |
| ◆篠原 義光 (教務主任・数学) | 転任 | 佐久市立浅科中学校へ |
| ◆白鳥 敦 (オアシス1担任・数学) | 転任 | 諏訪清陵高等学校附属中学校へ |
| ◆湯澤 周也 (3年副担任・数学) | 転任 | 長野市立豊野中学校へ |
| ◆佐塚 清美 (学校事務) | 転任 | 佐久市立岩村田小学校へ |
| ◆白井 ゆき (生徒相談員) | 転任 | 佐久市立中込中学校へ |
| ◆関 武登 (初任研指導) | 転任 | 川上村立川上中学校へ |

春休みを迎えるにあたり

- ◇生徒だけで市外に行くことやゲームセンター(コーナー)、カラオケ、飲食店等に入らないようにしましょう。
- ◇交通ルール(特に、安全確認の一時停止の徹底)を守り、自転車に乗るときはヘルメットを着用しましょう。
- ◇携帯電話、スマートフォン、携帯音楽プレーヤー、携帯ゲーム機は、その使い方について保護者とよく相談しましょう。特にSNSやインターネット接続利用には充分注意しましょう。

<新型コロナウイルスに関わるお願い>

- ◆新型コロナに関わる下記の情報は、土日祝祭日以外は中学校(67-2392)へ電話で、土日祝祭日はオクレンジャーの返信機能でご連絡ください。 ※お子さんが「陽性」もしくは「濃厚接触者」になった場合

思い出フォト(2022)



建学の精神「流汗悟道」
は令和5年度へと引き
継がれていく…。